
 

 

 
 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

Liebe Eltern und Sorgeberechtigte, 

 

dank einiger Rückmeldungen von Eltern habe ich erfahren, dass viele von Ihnen  

verärgert sind, wie mit der Frühbetreuung an der FRS verfahren wurde. 

Hierzu möchte ich Ihnen einige Hintergrundinformationen geben. 

Für die Betreuung bei "Wegi" ist ausschließlich die Stadt als Träger zuständig. Wir als Schule 
haben über das Ministerium keine Handhabe. 

Bevor ich meinen Elternbrief zum Schulstart geschrieben habe, wurde Frau Fock/Stadt 
darüber informiert, dass "Wegi" allein keine Frühbetreuung durchführen kann, da sonst alle 
Kohorten durchmischt werden. Ich teilte ihr mit, dass wir zusätzliche Kräfte von Pro Regio 
dafür benötigen. 

Einige Eltern kontaktierten daraufhin Frau Fock und beschwerten sich darüber, dass es 
keine Frühbetreuung gibt. Mitte der Woche erfuhr ich "Wegi", dass es nun jemanden für die 
Frühbetreuung von Pro Regio gibt und diese nun für Notfälle ab dem 17.8. stattfinden kann. 

Dieses teilten wir Ihnen dann zügig über den E-Mail-Verteiler mit. 

 

All dieses teile ich Ihnen mit, damit Sie erkennen, dass Schule mit anderen Institutionen 
kooperieren und auf deren Handeln angewiesen sind. 

 

 

Liebe Grüße 

 

Sabine Herrmann 
(Schulleitung) 


